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II -11:;33 der Beilagen zu den Stenograpllischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgcbungsperiodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Haigermoser 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Import von Billigschotter aus der CSFR nach 

Oberösterreich 

Den unterfertigten Abgeordneten sind Informationen zugegan

gen, wonach seit mehreren Wochen minderwertiger Schotter aus 

der CSFR nach Oberösterreich importiert wird. 

Da es sich bei diesem Schotter um mindere Qualität handelt, 

kann er zu Billigstpreisen angeboten werden, mit welchen die 

heimischen Bruchschotterunternehmen nicht konkurrieren 

können, ohne der Gefahr eines Konkurses ausgesetzt zu sein. 

Davon abgesehen sind in Oberösterreich (Bezirk Freistadt ) 

genügend Abraumhalden vorhanden, um den heimischen Schotter

bedarf decken zu können. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordne

ten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche An

gelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Seit wann wird dieser minderwertige Schotter aus der CSFR 

importiert? 

2 ~ In welchem mengenmäßigen Ausmaß wird der Schotter 

importiert? 

3. Welche Maßnahmen werden Sie ergreifen, damit die hei

mischen SChotter~rnehmen durch die Billigstangebote aus 

der CSFR nicht~'ihrer Existenz gefährdet werden? 
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